

Carepa, Antioquia, 16 de julio de 2024 / Boletín de prensa N°. 01-2024

34° Festivales Deportivos Escolares de Urabá
Del 16 al 20 de julio en Carepa con la presencia de deportistas de las once poblaciones de la subregión.
El evento deportivo desarrollará torneos en doce deportes.
Congreso técnico este martes 16, inauguración el miércoles 17.



Carepa, Antioquia, Antioquia. (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia – Boletín 01-2024). Todo se encuentra listo en el municipio de Carepa para la apertura de los Trigésimo Cuartos Festivales Deportivos Escolares de Urabá, certamen deportivo que va del martes 16 al sábado 20 de julio con la presencia de cerca de 1.500 deportistas de las once poblaciones de la subregión, en doce deportes.

De acuerdo con el coordinador técnico del festival, Héctor Abad Cuervo Cañola, los 34° Festivales Deportivo Escolare de Urabá desarrollarán torneos en ajedrez, atletismo, baloncesto, béisbol, BMX, fútbol de salón, fútbol sala, fútbol, levantamiento de pesas, natación, patinaje y voleibol. *“Serán cerca de 1.500 deportistas los que estarán en Carepa. Esos deportistas son de Apartadó, Arboletes, Carepa, Chigorodó, Murindó, Mutatá, Necoclí, San Juan de Urabá, San Pedro de Urabá, Turbo y Viga del Fuerte, que son las poblaciones que se esperan concurren a las justas”*, señaló Cuervo Cañola de Indeportes Antioquia.

Este martes 16 de julio, Día de la Virgen del Carmen, a partir de las 5.00 de la tarde, en el auditorio de la Alcaldía Municipal de Carepa, se realizará el Congreso Técnico, con el fin de definir la programación deportiva, la que estará comenzando el miércoles 17 de julio, desde las 13:00 horas.

La inauguración de lo 34° Festivales Deportivos de Urabá en Carepa será el miércoles 17, desde las 09:00 horas, con un desfile que comenzará en el Parque del Banano, recorrerá algunas vías del municipio y finalizará en el coliseo municipal, en donde se llevarán a cabo, desde las 10:00 de la mañana, los actos protocolarios de inauguración.



Oficina de Prensa de Indeportes Antioquia
CS-P Luis Fernando Loaiza Gallego – Fotos: Rodrigo Mora Quiroz

“Ventana Escolar”

Para mirar los niños y niñas deportistas



Hoy (martes), en este apartado no vamos a mostrar niños protagonistas del certamen porque este no ha empezado. Por eso tenemos a quien será el anfitrión de los niños y niñas de Urabá en Carepa, en los 34° Festivales Deportivos Escolares de la subregión.

Se trata del Deiler Santos Perea, quien es el gerente del Instituto Municipal de Deportes, Recreación y Actividad Física del Carepa, Imder Carepa.

Santos Perea, otrora deportista de fútbol de salón, fútbol sala, entrenador y árbitro de esa disciplina está feliz de contar con el festival escolar en su jurisdicción: *“Estamos buscando el punto de equilibrio para realizar los juegos de la mejor forma posible, muy contentos de abrirle las puertas a los visitantes y poderles dar lo mejor como locales, como anfitriones”*.

“Tendremos doce disciplinas deportivas, todas se van a desarrollar en nuestros escenarios”, señaló Deiler Santos Perea quien además agregó: *“Carepa, por naturaleza, es un municipio de eventos deportivos. Agradecemos al señor alcalde Agapito Murillo Palacios por el gran compromiso que tiene con el deporte y a Indeportes Antioquia por respaldarnos para realizar estos eventos”*.

El municipio de Carepa, después de la realización del 16 al 20 de julio, de los 34° Festivales Escolares de Urabá, será sede de la final departamental de los Juegos Intercolegiados, categoría prejuvenil, en el mes de septiembre, prevista, inicialmente, del 3 al 8.

“Para esa final, comentó Santos Perea, nos estamos preparando de la mejor manera posible, siempre con una sonrisa en el rostro, buscando que todo lo hagamos en Carepa salga muy bien, para beneficio de todos”. ¡Bienvenidos a la tierra del papagayo!

